

RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2018-2019
KE KALIMANTAN BARAT
14 – 16 DESEMBER 2018

Komisi I DPR RI pada tanggal 14 – 16 Desember 2018 melaksanakan Kunker Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2018-2019 ke Kalimantan Barat. Kunjungan dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Mayjen TNI (Purn) Asril Hamzah Tanjung, S.I.P., dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses ke Kalimantan Barat dilaksanakan dalam rangka mengetahui peran LPP RRI dan LPP TVRI dalam menayangkan berita Pemilu yang obyektif dan berimbang dan peran BINDA dalam cegah dan deteksi dini kerawanan Pemilu Legislatif dan Pemilu Presiden Tahun 2019 untuk stabilitas keamanan yang kondusif. Untuk itu, Tim melaksanakan pertemuan dengan Kepala Stasiun LPP RRI Pontianak, Kepala Stasiun LPP TVRI Kalimantan Barat, dan BINDA Kalimantan Barat (secara tertutup).

Dalam pertemuan tersebut di atas, Kepala Stasiun LPP RRI Pontianak dan Kepala Stasiun LPP TVRI Kalimantan Barat menjelaskan mengenai peran LPP RRI Pontianak dan LPP TVRI Kalimantan Barat dalam menayangkan berita Pemilu yang obyektif dan berimbang, wilayah layanan Siaran LPP RRI Pontianak dan LPP TVRI Kalimantan Barat, serta siaran dan pemberitaan Pemilu 2019.

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI menekankan agar LPP RRI Pontianak dan LPP TVRI Kalimantan Barat menjadi Pilot Project dalam mensosialisasikan Pemilu dan mensosialisasikannya dengan jelas. Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI juga menekankan agar Program Gerakan Cerdas Memilih yang dilaksanakan oleh LPP RRI dapat disosialisasikan dengan baik kepada masyarakat dan dapat menjelaskan bahwa program tersebut bebas dari muatan dan kegiatan politik. Selanjutnya untuk mensukseskan Pemilu Tahun 2019, Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI mendesak LPP RRI dan LPP TVRI agar dapat mensosialisasikan Pileg dan Pilpres dengan baik bagi penyandang Disabilitas dan dapat dengan intens bertemu dan berdialog dengan masyarakat untuk mengetahui pandangan, masalah, dan kendala yang dihadapi masyarakat dalam persiapan Pemilu Tahun 2019.

Untuk pertemuan Tim dengan Kepala BINDA Kalimantan Barat dilaksanakan secara tertutup.

Pontianak, 16 Desember 2018
Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Kalimantan Barat